

学校だより

NO 15

令和4年10月7日発行



倉中だより

伊勢市立倉田山中学校
伊勢市神田久志本町 1645-2
校長 金森 晃生
電話 22-9415
FAX 22-2198
E-mail
kuratayama@jr.ise-
mie.ed.jp

学校教育目標 「心やさしく、思いやりの心を持ち、たくましく、知性豊かな倉田山中生徒の育成」

前期終業式

今日、令和4年度、前期終業式を行いました。

前期終了にあたって、私から以下のように2つのことを話しました。一部を掲載します。

1つ目は学習についてです。今日は通知表がありません。しかし、これまでの学習について、一人ひとり振り返ってください。夏休み前には「通知表」をもらい、その時に先生から話されたこと覚えていますか。自分の強み、弱みについて話されたと思います。その後、自分で目標を立て、計画し、実行してきましたか。学校や家での学習に役立っていますか。特に3年生にとっては、12月にはある程度の進路を決めなければなりません。そのために、残された時間はあと少しです。でも、この時間を有効に活用してください。全力で学習に取り組み、力をつけてください。1, 2年生のみなさんも、もう一度、自分の強み、弱みを見つけ、目標を立てて、まずは授業にしっかり取り組み、家庭学習で力の定着を図ってください。

2つ目は「思いやりの心」についてです。新型コロナウイルスの感染が広がり、3年がたとうとしています。その間、世界では、多くの人の命が失われ、多くの人が感染者となりました。感染を防ぐために、みなさんもたくさんの制限や守らなければならないことがありました。そんな感染予防対策をする中で、多くのストレスを感じてきたのではないかと思います。私もなんとなくストレスを感じていました。でも、自分や他の人の命や健康を守るためには、仕方のないことだと思っています。ただ、コロナ禍では、当初、感染した人や、医療従事者の方などに対して、偏見や差別をしたり、感染症とは関係なく、人を中傷したり、誹謗したりする出来事もたくさんあったように思います。多くの人が、何らかのストレスを抱えているように思います。私は、そのストレスを解消するために、人を攻撃している人がいるような気がします。これは大人だけでなく、みなさんの周りにもあるかもしれません。このような時こそ、相手のことを考える、相手の立場に立ってみることが必要です。例えば、マスクを着用せず会話をしたり、人との距離をとらず必要以上に接近したり、給食の時しゃべったりするなど、感染症予防対策を行わないと、人によっては嫌な思いをしているかも知れません。また、みなさんも、悪口を書かれたり、言われたり、デマを流されたりしたことはありませんか。あるいは、逆に人の悪口を書き込んだり、無視したりするようなことはありませんか。自分が嫌なことは他の人も嫌だと感じるのではないのでしょうか。自分のストレスを人にぶつけるのではなく、相手の気持ちを考え、「思いやる気持ち」を持って行動してほしいと思います。私も、自分の言動を、今一度、見直したいと思います。私は『思いやりの心を持って、みんなが安心して楽しく登校できる学校』を目指しています。ぜひみなさんも「思いやりの心」を意識して行動してほしいと思います。

これまでみなさんは、マスクの着用など、命と健康を守るために、感染症予防対策をしっかり行ってくれているおかげで、安心して登校できることに、感謝します。最近、新規感染者が少なくなり、社会での制限は、少しずつではありますが解除されてきています。しかし、新型コロナウイルスの感染が収束したわけではありません。これからも、みなさんは、感染症予防対策を必ず行ってください。

～ 活躍しています 倉中 ～

◎第75回三重県中学校陸上競技大会伊勢度会地区予選会

第3位 男子走高跳 北村隼人 (3-2)
 第4位 男子三段跳 北村隼人 (3-2)
 女子200m 出口 詩 (2-4)
 低学年女子4×100mR



出口 詩 (2-4)・小塩莉奈 (1-1)・浅井奈々 (1-3)・梅田花凜 (2-3)

第7位 女子2000m 山際奏媛 (2-1)

伊勢度会中学校秋季体育大会

◎サッカー 優勝

◎バドミントン (団体) 男子 優勝
 女子 準優勝
 (個人) 男子シングルス 優勝



池山橙希 (2-2)
 準優勝 立井悠斗 (2-2)
 第3位 奥村簾樹 (2-5)

男子ダブルス 優勝 池山橙希 (2-2) 立井悠斗 (2-2)
 準優勝 奥村簾樹 (2-5) 中野壮一郎 (2-3)

女子シングルス 第3位 平賀心那 (1-4)

女子ダブルス 第3位 平賀心那 (1-4) 海瀬叶歩 (1-2)



◎バスケットボール女子 準優勝

◎ソフトテニス (団体) 男子 準優勝
 女子 準優勝

(個人) 男子 第3位 高屋遼佳 (2-4) 堀井陽向 (2-3) ペア
 醍醐昂汰 (2-3) 橋本 隼 (2-5) ペア

◎バレーボール 第3位

◎剣道男子 第5位 荒木 誉 (2-1)



※ 中体連の大会以外にも多くの生徒が活躍してくれています。

中体連以外は次号に掲載します。



～ 保護者のみな様へ ～

日頃は本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、さらに各ご家庭でも検温、マスクの着用等、感染症予防対策にご協力いただきありがとうございます。これからも引き続き、ご協力ください。

前期が終了しました。私にとってはあっという間の前期でした。子どもたちは、様々なことを経験しながら、日々成長しています。ご家庭でも、できるだけ学校での様子など話していただき、少しでもできることが増えていましたら、その努力を認めてあげてください。学校でも意識して、努力していきます。よろしくお願いたします。